



## TARDE NOCHE DE REYES (5 de Enero)

Después de la exitosa carrera de San Silvestre que se celebra en Liédena la noche del 31 de Diciembre, el día 5 de Enero llega la noche más mágica del año. Todos los vecinos se esmeran en que esta



cabalgata salga lo más bonita que se pueda. Nos visitan SS MM seguidos de una gran comitiva, en la iglesia los niños reciben su primer regalo y posteriormente en el Centro Social y Cultural compartimos un trozo de rosco y un poco de moscatel todos los vecinos y familiares.



Cuando los niños están a punto de irse a dormir, en la calle se escucha un tremendo estruendo, son "Los Calderos" una tradición perdida y recuperada para asombro de los niños y disfrute de los mayores.

